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ORDINE DEL GIORNO

Proponente: Francesco Torselli (FDI-AN)

Oggetto: comunicazione sullo stato di avanzamento dei lavori per le linee 2 e 3 della tramvia

IL CONSIGLIO COMUNALE

 Ascoltata la comunicazione dell’assessore Giorgetti in merito allo stato di avanzamento dei lavori
per la realizzazione delle linee 2 e 3 della tramvia, avvenuta nel corso della seduta del 22.02.2016
del Consiglio Comunale di Firenze

INVITA IL SINDACO

Ad adoperarsi affinché la tramvia non attraversi il centro storico nell’area del cosiddetto castrum romano, né 
in superficie, laddove rappresenterebbe uno scempio per la bellezza della nostra città, unica al mondo, né in 
sotterranea dove, vista la conformità geologica del terreno di Firenze, potrebbe essere messa a repentaglio 
la conservazione di alcuni dei principali monumenti del centro cittadino.

Francesco Torselli

Firenze, 22 febbraio 2016


